

Kodim 1005/Barito Kuala Antisipasi Banjir dan Mencegah penyakit Bersihkan Selokan Sampai Tanam Pohon

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

Dec 8, 2023 - 16:03



Kodim 1005/Barito Kuala Antisipasi Banjir dan Mencegah penyakit Bersihkan Selokan Sampai Tanam Pohon

BARITO KUALA-Mengantisipasi bencana alam dan mencegah penyakit di musim penghujan. Komando Distrik Militer (Kodim) 1005/Barito Kuala bersama Polres, Pemkab, Pol PP, anggota pramuka dan warga melakukan Karya Bakti

Pembersihan Pasar, Selokan Dan Penanaman Pohon bertempat di wilayah Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Jumat(08/12/2023)



Karya bakti dipimpin langsung Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit, Kodim 1005/Batola pagi ini tanggal 08 Desember 2023 akan melaksanakan karya bakti bersihkan sampah di parit dan sekitaran pasar Marabahan serta penanaman pohon.

Dalam kegiatan ini kita akan melibatkan anggota Polres Batola, seluruh instansi terkait serta warga bergotong royong membersihkan sampah pasar yang menumpuk di beberapa titik, sekaligus bersihkan selokan yang tersumbat sehingga dapat mengantisipasi terjadinya bencana banjir.

Program ini secara masif dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia dengan melibatkan semua Stakeholder yang ada di wilayah masing-masing.

Kegiatan ini juga sebagai bentuk implementasi dari pembinaan teritorial Kodim 1005/Batola dan juga menjadi tugas pokok TNI AD khususnya di komando kewilayahan sebagai bentuk kemandirian TNI dengan rakyat.

Kami berharap kepada seluruh masyarakat Kabupaten Batola mari timbulkan empati kita kepada lingkungan disekitar kita, ciptakan lingkungan pasar yang bersih dan sehat dengan tidak membuang sampah sembarang.

Kegiatan Karya Bakti ini merupakan wujud pelaksanaan dari instruksi yang merupakan perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat kepada seluruh satuan kewilayahan yang dilaksanakan secara serentak.

Diharapkan dengan adanya kegiatan Karya Bhakti ini dapat menimbulkan kesadaran masyarakat untuk membuang sampah di tempat yang sudah disediakan, jangan membuang sampah di parit sehingga saluran air dapat berjalan dengan lancar. Memasuki musim penghujan kegiatan semacam ini harus sering dijadwalkan dan dilaksanakan sehingga wilayah kita terbebas dari bencana banjir.(PENDIM 1005)